



Bayerns Trachtler beim Isargau zu Gast – 1. Tag

Beitrag

Für drei Tage sind die Vertreter und Delegierten aus 22 Gauverbänden des Bayerischen Trachtenverbandes in München beim Isargau zu Gast. Den Auftakt bildete am Freitagabend ein erstes Zusammenkommen im Alten Kongresszentrum oberhalb von der Theresienwiese und eine Vorstandssitzung zur Vorbereitung der nun folgenden Tagung.

Fotos: Hötzelsperger – erste Eindrücke von der Ankunft der bayerischen Trachtler beim Isargau









Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayerischer Trachtenverband
2. Bayern
3. Isargau
4. München-Oberbayern
5. Weitere Umgebung